



(Redacción, 25/03/2013) *Buenas Noticias TV* dedicó este domingo “de Ramos” a la crisis... A algunos de los seguidores del programa les habrá sorprendido el cambio (puntual) de horario, debido a la programación religiosa especial de la cadena, con motivo de Semana Santa. Para otros, quizá la sorpresa pueda haber estado en el contenido del programa, un tanto *ajeno* al calendario litúrgico de la cristiandad... (Aunque no ajeno a la realidad que impone sus demandas, a justos y a pecadores; a agnósticos y creyentes...).

La crisis es, sin duda, una de esas realidades que hoy nos hacen postergar muchas cosas a los españoles: proyectos, sueños, legítimas aspiraciones de trabajo y prosperidad...

Por otra parte, Jesús vino al mundo trayendo con él “una esperanza a toda prueba”, que sostiene al creyente y le permite atravesar con paz la más fiera tormenta.

Buenas noticias TV - Fe en medio de la crisis

- [Buenas noticias TV - Fe en medio de la crisis](#)

De eso dan testimonio las personas que aparecen en este programa, de cómo la fe en Cristo sostiene al creyente en medio de la grave crisis que hoy castiga a España.

Son algunos de los empresarios y profesionales cristianos que, pese a ser buenos en lo suyo, no han podido evitar que sus empresas, negocios y empleos, se vean afectados por la caída de las ventas, la falta de crédito y liquidez y, en definitiva, los vaivenes que sacuden a España desde el comienzo de la crisis, hace ya seis años.

Es otra mirada sobre la crisis... Una mirada cruda y realista pero, a la vez, llena de esperanza y de aliento.

Recomendamos este programa... Y recordamos que es posible volver a ver los programas anteriores de Buenas Noticias TV en [la web de Radio Televisión Española \(RTVE\)](#) .

Fuente: Canal de Vida / Buenas Noticias TV | Redacción: Actualidad Evangélica